

Tienen reservas nuevo máximo histórico (Reforma 26/11/13)

Tienen reservas nuevo máximo histórico (Reforma 26/11/13) Por Xinhua Cd. de México México (26 noviembre 2013).- Las reservas internacionales de México sumaron un monto total de 175 mil 882 millones de dólares, el décimo séptimo máximo histórico del año, al 22 de noviembre, informó el Banco de México (Banxico). Entre los países latinoamericanos, Brasil registra el mayor monto de reserva internacional a noviembre de este año con 373 mil 219 millones de dólares, seguido por México con 175 mil 882 millones de dólares. Con base en el reporte semanal sobre el Estado de Cuenta, el instituto central dijo que esta nueva cifra se debió al incremento de mil 874 millones de dólares, el segundo más alto en lo que va del año, solamente superado por los mil 994 millones de dólares de la primera semana de febrero. El crecimiento de la reserva fue resultado de la venta de dólares de Petróleos Mexicanos (Pemex) al Banxico por 2 mil millones de dólares y una reducción de 126 millones de dólares debido del cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. El crecimiento de la reserva internacional del 1 de enero al 22 de noviembre se elevó a 12 mil 367 millones de dólares, cifra menor en poco más de 7 mil millones de dólares, respecto al aumento de la reserva en el mismo periodo de 2012. En el primer semestre de 2013, la reserva tuvo un crecimiento lento de 3 mil 15 millones de dólares, en tanto que en lo que va del segundo ha crecido 9 mil 352 millones de dólares. En 2010, 2011 y 2012 la reserva internacional de México tuvo crecimientos por encima de los 20 mil millones de dólares. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo